

Kinderfischen in Münchsteinach am Sonntag, 3. Juni eröffnete die Karpfenprinzessin das traditionelle Kinderfischen des Münchsteinacher Fischereivereines

18 Jugendliche traten am Nachmittag des des 3. Juni am Münchsteinacher Landschaftssee an und Punkt 15 Uhr eröffnete die Karpfenprinzessin des Landkreises mit dem Auswerfen ihrer Angel das Schnupperfischen.

Jeder fiberte dem großen Fang entgegen.

Um 17 Uhr wurden die Fänge eingebracht. Dann ware es amtlich: 15 Karpfen und 1 Hecht wurden gefangen.

Auch die beiden teilnehmenden Mädchen fingen jede ihren Karpfen.



Die Karpfenprinzessin des Landkreises
Kathrin Uano im Kreis ihrer Untertanen